

# HUMAS

## Tingkatkan Kemampuan Softskill, CPNS LPKA Kutoarjo Ikuti Penutupan Pelatihan Dasar CPNS dan Webinar Public Speaking

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.HUMAS.CO.ID](http://KUTOARJO.HUMAS.CO.ID)

Dec 14, 2022 - 07:43



*CPNS LPKA Kutoarjo Ikuti Penutupan Latsar Virtual*

KUTOARJO – CPNS LPKA Klas I Kutoarjo mengikuti Kegiatan Penutupan Pelatihan Dasar CPNS Gelombang III TA 2022 dan Webinar Public Speaking dengan Konsep Edutainment di Era Digital di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM pada hari Selasa, (13/12/2022).

Kegiatan yang di selenggarakan secara zoominar ini turut dihadiri oleh Kepala BPSDM Hukum dan HAM, Kapustekpip BPSDM Hukum dan HAM, Kakanwil beserta jajaran ( 11 kantor wilayah ), Kabadiklat Keagamaan Denpasar, Kabadiklat Keagamaan Semarang, Kepala Bapelkes Semarang, Kabadiklat beserta jajaran, Mentor, Pengajar serta Penguji Latsar CPNS Gel. III dan Peserta

CPNS Gelombang I-III.

Acara di buka dengan Laporan Penyelenggaraan Pelatihan Dasar Gelombang III oleh Kaswo selaku Kabadiklat Kumham Jateng. Kaswao memaparkan hasil penilaian selama latsar berlangsung baik untuk Mentor dan Coach serta mengapresiasi peserta Gelombang III yang mendapatkan peringkat 1,2,3 selama pelatihan.

Sambutan selanjutnya, Dr. Asep Kurnia selaku kepala BPSDM Hukum dan HAM yang sekaligus menutup Latsar dan membuka webinar Public Speaking. Belai berharap dengan diadakannya Latsar ini dapat memberikan wawasan untuk membangun ASN yang tangguh.

“Pembelajaran yang berlangsung menggunakan metode jarak jauh ini di sesuaikan dengan Core Value Ber-Akhlak diharapkan dapat menjadikan CPNS penerus bangsa bekerja dengan tulus, ikhlas, cekatan dan jangan berhenti untuk belajar”,ujarnya.

Acara di lanjutkan dengan Webinar Public Speaking dengan Konsep Edutainment di Era Digital di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM. Risma Kusumanendra yang menjadi mentor pada pelatihan ini mengatakan bahwa di era digital sudah saatnya seseorang memiliki kemampuan komunikasi yang baik. “Kemajuan era digital saat ini sungguh pesat dan saatnya seseorang untuk mengupgrade kemampuan komunikasinya tidak hanya komunikasi kepada orang lain namun juga terhadap diri sendiri”, ucapnya.

Kegiatan pelatihan yang bekerja sama dengan Cristal Indonesia Manajemen ini mengajarkan dan mengenalkan beberapa teknik cara individu mengkomunikasikan suatu hal dengan baik.

“Selain elemen komunikasi seperti vocal, verbal, dan visual, terdapat elemen lain yang harus di perhatikan dalam public speaking”, ujarnya.

“Harus di perhatikan juga saat melakukan public speaking di depan audience yaitu ekspresi wajah, sikap tubuh, gerakan tangan, tatapan wajah dan yang paling penting adalah penampilan”, sambung Risma.

Sukma Arum yang merupakan CPNS LPKA Kutoarjo sekaligus menjadi peserta siang hari ini berharap dengan di adakannya pelatihan ini di harapkan dapat meningkatkan softskill dan meningkatkan rasa percaya diri pada masing – masing individu. (SA).